



ZÜRICH, den 4. Januar 1930.

Herrn Professor Dr. P. K a r r e r ,  
Dekan der Philosophischen Fakultät II,

Z ü r i c h .

Sehr geehrter Herr Kollege,

Hiedurch gestatte ich mir, Sie darauf aufmerksam zu machen, dass von Seite der Fakultäten die Stiftungsfeier der Universität gerne dazu benützt wurde, an Personen, die sich um die Förderung der Wissenschaft in hervorragender Weise verdient gemacht haben, die Doktorwürde ehrenhalber zu verleihen.

Darf ich Sie daher bitten, Ihrer Fakultät die Frage der Verkündigung von Ehrenpromotionen am nächsten Dies academicus ( 29. April ) möglichst frühzeitig, d.h. noch vor Schluss des laufenden Semesters zur Prüfung vorzulegen?

In vorzüglicher kollegialer Hochachtung

Der Rektor :

A handwritten signature in ink, appearing to read "Hans".